

La ciudadanía de Elda y Petrer vota al Parlamento Europeo

09/06/2024



Algunos colegios han registrado colas | Nando Verdú.

La ciudadanía de Elda y Petrer está votando con normalidad este 9 de junio, día en que la población está convocada a las urnas para elegir a sus representantes en el Parlamento Europeo. España elige 61 de los 720 escaños. La participación en ambos municipios hasta las 14 horas ha descendido varios puntos respecto a las últimas elecciones europeas de 2019.

El proceso electoral se está desarrollando con total normalidad y el goteo de la población es constante en los diferentes colegios electorales. Los ciudadanos podrán acercarse a votar a un partido de los más de 30 que se

presentan hasta las 20 horas, momento en el que se cerrarán los colegios electorales y comenzará el recuento.



El presidente de la Unión de Festejos, Enrique Rubio, votando | Nando Verdú.

Entre Elda y Petrer están convocadas más de 68.000 personas, en Elda el censo es de más de 41.200 y 71 mesas, mientras que en Petrer supera los 27.300 y cuenta con 44 mesas. En Elda ha votado el 32,15% de los llamados a las urnas, un 3,53% menos que en los anteriores comicios de 2019. En Petrer el descenso ha sido del 2,04% y han ejercido su derecho al voto el 32,27% de los ciudadanos.

Numerosas familias han acudido con sus hijos menores, quienes se han interesado por el proceso electoral y miraban con atención cómo sus padres depositaban las papeletas. Antes preguntaban con curiosidad cómo elegían entre tantas opciones.



Numerosos pequeños han acompañado a sus padres a votar | Nando Verdú.

Los representantes políticos una vez más han acudido a votar por la mañana, como el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, quien ha sido uno de los primeros en acudir a depositar su papeleta en la urna.



Rubén Alfaro ha ejercido su derecho al voto esta mañana.